

14: LIBRE EXPRESIÓN

DIONISIO GUTIÉRREZ

Cada nueva vida es esperanza...



El futuro depende de las próximas generaciones...

La vida es el milagro más hermoso de la creación. Cada vez que nace una criatura, cada vez que da a luz una madre, y cada vez que escuchamos un grito de alumbramiento, la creación vuelve a nacer, y con ello, nace una nueva oportunidad.

Si somos drásticos y exigentes en juzgar los pobres resultados que los guatemaltecos hemos logrado para construir el país que todos soñamos, encontraremos errores, omisiones, negligencia, incapacidad y mucha irresponsabilidad. Hemos hecho cosas buenas, pero no son suficientes. Hoy, nuestro saldo todavía es negativo.

Las estadísticas, los índices y las comparaciones que se usan para analizar nuestra realidad son números fríos que reflejan sufrimiento humano, atraso, pobreza y falta de compromiso.

Cuando vemos la aparente imposibilidad en nuestra sociedad para lograr los acuerdos, tomar las decisiones, implementar las acciones, y todo ese esfuerzo

coordinado y estructurado que desarrolla naciones, llega uno a la conclusión de que sólo un cambio generacional lo conseguirá. Y éste tendrá que ser la llegada de una generación que venga mejor equipada y mejor preparada para lograr el cambio drástico que necesitamos para definir un mejor rumbo para Guatemala y con eso, generar esperanza y optimismo para crear el ambiente y el ánimo de construir un futuro mejor para todos.

La pregunta que debemos hacernos es ¿qué estamos haciendo hoy para que vengan generaciones de ciudadanos más conscientes, responsables y comprometidos? Al menos yo no estoy tan seguro de que estemos siendo consecuentes con este proyecto. Lo que vemos hoy, en alguna medida, es una juventud confundida, que se ve sin oportunidades y sin futuro.

Depende de los padres, los maestros y del Gobierno tomar el liderazgo de este proyecto, que es el verdadero proyecto de nación para Guatemala.